

problèmes les plus graves de la société moderne. J'ose dire qu'il serait tout à fait fâcheux que cet ouvrage passe inaperçu. Je compte sur vous pour le signaler à vos lecteurs avec cette élévation et cette sûreté de critique qui vous caractérisent. Il va sans dire que j'attends de vous non pas des éloges auxquels j'aurais peut-être droit, mais une appréciation portée en toute indépendance de jugement.

P. S.— Prière de m'envoyer le numéro justificatif...."

Comme on le voit, rien de tout cela n'est très compliqué. Et c'est très suffisant. On se met souvent l'esprit à la torture et on tourne sept fois sa plume quand il vaudrait mieux dire les choses tout simplement. On se met souvent en frais de stratégie pour investir des consciences qui ne demandent qu'à capituler.

RENE DOUMIC

C'EST CERTAIN

On guérit un rhume même opiniâtre en prenant du BAUME RHUMAL. D'autres remèdes ont été employés dans les mêmes cas, et ils n'ont pas donné de résultats satisfaisants. Le BAUME RHUMAL soulage dès la première dose il guérit toujours lorsqu'il est pris à temps. 25c partout.

Série d'accidents

Décidément la main de Dieu s'appesantit durablement sur ses serviteurs.

Lisez donc cette série d'accidents :

JOLIETTE, 30 — Un grave accident est arrivé hier après-midi au collège de Joliette, où l'on a fait l'essai d'une nouvelle échelle. Six professeurs MM. Granger, Drainville, Racette, Derosiers, Plante et Bellemare, voulurent tester une expérience sur la nouvelle échelle. Mais, celle-ci se brisa et les six professeurs furent lancés sur le sol du troisième et du cinquième étage. On les croyait morts lorsqu'on les releva, mais heureusement qu'il n'en était rien.

Les quatre premiers ont reçu des blessures assez graves, mais ils guériront rapidement s'il ne survient pas de complications. Quant aux deux autres, leurs blessures sont légères et ils pourront sortir de l'infirmerie dans quatre ou cinq jours. L'accident est arrivé hier, à deux heures, et ce matin les blessés avaient pris beau-

coup de mieux. Cet accident a naturellement causé un grand émoi dans le collège.

Pas forts en mécanique les professeurs de Joliette !

Un autre :

Un grave accident est arrivé à M. L'abbé Morin, curé de la nouvelle paroisse de St-Edouard, dont l'église est située sur la rue St-Denis, et l'on peut dire que la victime a échappé miraculeusement à la mort. M. le curé était sur la galerie du deuxième étage de son presbytère, où il se penchait pour fermer une fenêtre, quand tout-à-coup il perdit l'équilibre et fut précipité d'une trentaine de pieds sur le sol où il tomba évanoui.

On courut le relever tandis qu'un témoin de l'accident courait immédiatement faire appeler la voiture d'ambulance de l'hôpital Notre-Dame qui est arrivée sur les lieux accompagnée de l'interne de service, M. Godreault.

Le Rév. M. Morin a été transporté dans ses appartements où le docteur a constaté qu'il souffrait d'une fracture du bras et de la jambe droite ainsi que d'autre contusions.

Si les presbytères étaient moins élevés, les chances d'accidents seraient moins grandes.

Enfin, on ne retrouve pas le testament de l'abbé Seers de St. Chrysostôme et on commence à craindre qu'il ait été volé.

Mais par qui donc ?

On n'entend parler que de malheurs.

JEREMIE.

Le *Birmingham Argus* disait récemment :

"M. T. H. Arton vient de donner un modèle de réplique courtoise dans sa lettre sur la crémation. Le chanoine O'Hanlon lui avait fait remarquer que le Saint-Siège s'était prononcé contre la crémation. M. Arton répond que le Saint-Siège a tant fait autrefois pour brûler les vivants et qu'il est pour lui bien tard maintenant d'exprimer une pareille tendresse à l'égard des restes des défunt."

PROMPT DEBARRAS

Les brusques variations de la température de ces derniers jours ont amené chez beaucoup le retour d'un rhume mal guéri ou mal soigné. Pour s'en débarrasser vivement et à peu de frais il n'est rien encore qui vaille le BAUME RHUMAL qui se vend 25c partout.